



Comisión De Vivienda Realizó El Foro “Especulación Inmobiliaria. Capítulo Mérida, Yucatán”

En la primera jornada regional del Parlamento Abierto “Hacia una vivienda adecuada”, organizado por la Comisión de Vivienda, se llevó a cabo el foro “Especulación Inmobiliaria. Capítulo Mérida, Yucatán”, en esa entidad federativa, para analizar el fenómeno de la especulación, sus causas, actores y acciones, a fin de identificar cómo se desarrolla en México y proponer productos legislativos que prevengan, abatan y contrarresten sus efectos.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-vivienda-realizo-el-foro-especulacion-inmobiliaria-capitulo-merida-yucatan/>